

MÁS DE UN MILLAR DE PERSONAS PARTICIPA EN LAS X JORNADAS INTERCULTURALES Y SOLIDARIAS

Vva. de la Cañada, 29 de oct.- La plaza de España acogió este sábado la clausura de las X Jornadas Interculturales y Solidarias, organizadas por el Ayuntamiento con la colaboración del Proyecto DESeQual (Iniciativa Comunitaria EQUAL y Fondo Social Europeo) con lema: “Todo el futuro para disfrutar de una sociedad más justa”. El objetivo municipal con esta iniciativa es doble: fomentar el intercambio entre culturas y concienciar a los ciudadanos de la importancia que, para la convivencia, tienen la tolerancia y el respeto hacia los demás con independencia de su sexo, origen, religión o discapacidad.

Por la integración

Del 20 al 27 de octubre, se organizaron numerosas actividades: Mercadillo Solidario, “Jornada sobre Trabajo e Inmigración”, exposiciones, talleres de ilustración, actuaciones teatrales, así como un “Jornadas sobre Deporte y Discapacidad” y Gymkhanas “Por la Igualdad y la Integración”, en las que participaron personas con discapacidad de la Fundación Jardines de España así como alumnos de Educación Primaria y Secundaria del municipio. El equipo de Fútbol Sala de la Federación Española de Deportes para Ciegos (financiada por la ONCE), campeón de la Copa Europea, también participó en estas Jornadas realizando una exhibición e invitando a los espectadores a jugar un partido con los ojos vendados y guiados por una pelota sonora.

¿Qué es el Proyecto DESeQUAL?

Se enmarca dentro de la Iniciativa Comunitaria Equal del Fondo Social Europeo y tiene como objetivo buscar soluciones al desempleo de determinados colectivos de riesgo de exclusión social: mujer y personas con discapacidad. Junto con el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Mujer y Mayores, participan en este proyecto: la Fundación Jardines de España (Premio a la Excelencia Europea 2007 de la CM), la Consejería de Empleo y Mujer de la CM, la Fundación ONCE, la Universidad Camilo José Cela, Caja Duero y Verdecora.





Nota de prensa

Departamento de
Comunicación y Prensa

Los medios de comunicación escritos disponéis de más fotografías en el link “*Jornadas Interculturales Álbum fotográfico*”, en la página de inicio de la web municipal www.ayto-villacanada.es